

Inciter les habitants à apprendre et danser la Danse des Jeux sur le parcours du Relais de la Flamme et sur un site de Célébrations (Relais de la Flamme et Club 2024).

La Danse des Jeux est une chorégraphie nationale qui sera proposée dans le cadre de l'Olympiade Culturelle de Paris 2024 et qui pourra être apprise partout en France grâce à un tutoriel*.

*Un tutoriel grand public sera diffusé en avril 2024, notamment sur [le site internet de l'Olympiade Culturelle](#). Un tutoriel pédagogique à destination des professeurs sera disponible sur la [plateforme Génération 2024](#) à la rentrée scolaire 2023.

QUOI FAIRE ?

- Partager le tutoriel et la mallette pédagogique de la Danse des Jeux aux associations sportives, clubs sportifs, acteurs culturels, établissements scolaires et de l'enseignement supérieur, établissements d'éducation spécialisés, centres de loisirs
- Mobiliser ces acteurs pour devenir des ambassadeurs locaux de ce projet culturel
- Inviter les acteurs et habitants à danser la Danse des Jeux le long du parcours du Relais de la Flamme, sur un site de Célébrations (Relais de la Flamme ou Club 2024)



EXEMPLES :

La chorégraphe Fauve Hautot et les athlètes Ladji Doucouré, Sami El Gueddari et Estelle Mossely ont fait bouger les jeunes en les invitant à reproduire la [chorégraphie de la Semaine Olympique et Paralympique 2020](#).

ASTUCES :



Lancer un challenge entre les acteurs locaux en amont des Jeux et proposer aux meilleures équipes de venir se produire sur un site de célébrations des Jeux à l'été 2024.



Inviter à danser la Danse des Jeux dans les lieux iconiques du territoire notamment ceux traversés par le Relais de la Flamme, ou lors d'un événement en amont du Relais (cf. fiche Marquer le coup de l'arrivée de la Flamme et du début des Célébrations).



Inviter des athlètes et personnalités locales à partager des mouvements de la Danse des Jeux sur leurs réseaux sociaux.

OBJECTIFS

- Rendre acteurs les habitants du territoire
- Favoriser la mise en mouvement
- Mobiliser le tissu local et associatif autour d'un projet fédérateur et accessible à tous
- Créer une expérience collective et unique en amont des Jeux et en prévision de la période de Célébrations

Pour aller plus loin :

La Danse des Jeux pourra être éligible à [l'appel à projets « Dansons vers 2024 »](#) de la Fédération Française du Sport Universitaire.

**D'AUTRES IDÉES ?
SUPER, ON S'Y MET ?**